

Fecha: 27-01-2026
 Medio: El Pinguino
 Supl.: El Pinguino
 Tipo: Noticia general
 Título: **Todo fresco! tiene a la venta más de 30 productores en "Mercado campesino"**

Pág.: 19
 Cm2: 465,7
 VPE: \$ 557.963

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Expo Magallanes partió en el gimnasio del Liceo San José

¡Todo fresco! tiene a la venta más de 30 productores en “Mercado campesino”

● Se puede encontrar fruta y verdura regional como frutillas y rabanitos, además de plantas medicinales y ornamentales para patios y jardines.

Christian Jiménez
 cjimenez@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Por segundo año consecutivo, productores locales del rubro de la agricultura también marcarán presencia en una nueva versión de la Expo Magallanes que se desarrollará hasta el 1 de febrero al interior del Liceo San José. Precisamente, en el gimnasio

del recinto educativo ya se encuentran instalados más de 20 puestos y diversos productos en venta, desde ruibarbo ya sea en trozos o tallo, además de mermeladas elaboradas cosechas regionales.

Una de las exponentes es Soledad Quedumán, quien lleva 22 años ligada al rubro. En la actualidad en “Frutos del huerto” tiene a la venta lechuga, rabanito, cilantro, y grosella, entre otros.

Cuenta que cada recolección de cada fruta o verdura

regional tiene su sello distintivo y es único, ya que no existe intervención de la industrialización en su etapa de producción. Todo al natural.

“Son productos orgánicos. Los berries que se producen acá no necesitan ser hechos crecer a la fuerza. El clima y la lluvia nos otorgan todo de forma natural. No necesitamos forzar nada, por eso trabajamos poco tiempo también, porque los meses que son productivo, les sacamos el máximo provecho”, explicó.

Sobre esta posibilidad de marcar presencia en esta feria, complementó que le parece “espectacular, que tengamos la oportunidad de mostrar nuestro producto y que la gente vea en lo que trabajamos. Trabajamos para el cliente”.

Duplicó oferentes

Gran parte de los expositores forman parte del “Mercado campesino”, una iniciativa del Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap) que tiene por objetivo consolidar la visibilidad y la comercialización de productos de la hortofrutícola magallánica y también es replicada en otras ciudades del país.

Para su director regional, Gabriel Zegers, la fuerte



Los primeros visitantes a la feria consultaron variedades de precios que son accesibles a todos los bolsillos.

presencia de comerciantes se ha visto marcada por una temporada estival favorecida por las lluvias, lo que ha permitido una producción abundante y diversa.

“El año pasado teníamos alrededor de la mitad de los puestos que hay hoy. Hoy, hay más de 30 puestos de agricultores y agricultoras. Han dispuesto sus productos de manera muy hermosa: plantas ornamentales, hortalizas y frutas regionales como frutillas”, señaló.

A su vez, la autoridad explicó que poco a poco los productores locales han ido ganando espacios para la comercialización de sus productos en Punta Arenas, como una vez al mes por intermedio de la feria “gourmet” organizada por el municipio en la Escuela República Argentina.

Todos los viernes, sábados y domingos en el Mall Espacio Urbano Pionero. Asimismo, la Asociación Gremial de Horticultores,

ubicada en Av. Los Generales 0350, dispone todos los sábados de una feria para el sector norte de la comuna.

También se ubican en centros médicos como Cesfam y Cecosf de Punta Arenas durante los días de semana. Así como también, cada domingo por medio en el sector la Costanera en Río Seco.

El detalle de cada ubicación y su horario respectivo en las redes sociales de Indap.

“El año pasado teníamos alrededor de la mitad de los puestos que hay hoy (...) Estamos impresionados porque tuvimos una buena temporada estival producto de las lluvias, lo que ha implicado una buena cantidad de producción”.

Gabriel Zegers, director regional de Indap.

“Me parece espectacular que tengamos la oportunidad de mostrar nuestro producto y que la gente vea en lo que trabajamos, que es para el cliente. Mi prioridad es la frutilla, pero igual tengo lechuga, rabanito, cilantro, grosella y framboesa. Todo lo que hay en la temporada”.

Soledad Quedumán, dueña de “Frutos del Huerto”.